
 

 

  

 

                            

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 
◆ お客様   

第９Ｇグループガバナー補佐 坪田祐貴様 
   〃     補佐幹事 市川英敏様 
篠宮明子様 田中百代様 飯山スミ様 
松田淳子様 河井智栄子様 

◆ 会長あいさつ      山崎秀美会長 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

 皆さんこんばんは、今年度もやっと６月の最終例会
になってやっと終わりが見えてきました。今日で終わ
りですよね！やっと見えました。  
今年 1年、ロータリーの会長ということで、色々研修に
参加させていただき、色々勉強もさせていただきまし
た。たまたまガバナー補佐と補佐幹事の方が前から
顔を知っている方だったので、非常にやりやすい坪田
さんは非常人が良い方なので、やりやすかった１年で
す。草加松原ロータリークラブも会員の方が色々増強
をやっていただいて、若手が少し増えていますよね！
活気が出てきました。そういう流れに乗りまして、色々
新しいことができる。方や草加中央さんが今月いっぱ
いで解散ということで、その事業も当クラブで引き受
けなければいけない。若手が増えて事業が増える！
非常に良い流れになってきたのですね！年度は当ク
ラブから飯山さんガバナー補佐になって第９グループ
をリードしていく！それとですね、会長エレクトの木村
さんが、補佐幹事になって一生懸命盛り上げるという
ことで、人材が増々盛り上がるような体制になってい
くのではないかなと思います。 
若手の方も、次年度は委員長に抜擢されて前面に出
ます。色々な機会を捉えて、若手が若手にＰＲをして
くれるのではないかなと、ロータリーはこういうことを
やってよ！おじいちゃん連中がやっているロータリー
じゃないよ！若手もやっているよ！と言う事を同世代
の方にアピールしてその中で 1つでも感動させるよう 

会 長：富永  悟 

幹 事：二階堂祐司 
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な言動を模範となってやっていただくことによって自然
にロータリーの会員も増えてくるのとではないかと思う
のです。  
昨日、合同の会場な会がありまして八潮ＲＣは５１名

に なったと誇らしげに言っておりました。色々そのノウ
ハウを教えていただきました。当クラブは入りたくてしょ
うがないと言う人を１人でも多く入れていただければと
思うのです。そうすれば草加のためにもなるし、埼玉の
ためにもなる。ひいては世界のためにもなる活動ができ
ると思うのです。今２７００地区のガバナーが空席になっ
ておりまして、直前のカバナーが代行をしているわけで
すけれど、そういったところも次年度は非常に面白い、
どこまで隠すの～じゃなくて、みんなフェアにやるために
は、ディスクローズしなきゃいけないものもあると思うの
です。その辺を飯山さんの人徳で表に出していただい
て、皆をやる気にしてもらいたいのです！隠すとよけい
によろしくないような空気が漂います。悪いことはやって
ないと思うのですよ！ただ隠すっていうのはよくないで
すよね！質問をした質問に答えるような組織にしたいで
すよね！やっていることがみんな理解できる。2年、3年
後のことを踏まえていろんなロータリーの活動のプラス
になる方向でやっていることがわかれば、みんな協力
すると思うので、隠してはいけないと思うのです。市川
ガバナー補佐は、以前からそういうところ突っついてい
た、非常に珍しい人材だと思うのです。市川さんみたい
な人は、突っ込むっていうことが必要だと思うのです。だ
からボケないうちに活躍していただいて、頑張っていた
だきたい！そうすると、もっともっと魅力的なロータリー
ができてくるのではないかと思います。 
私はこれで終わりなので、あとはおかめ八目言いま

すか、達観してニコニコしながら見学させていただきた
いと思っています。どうも 1 年間ありがとうございまし
た。最後になりましたが会田幹事は肺炎になったらしい
のですよ。今日も仕事をやっているらしいのです。でも
肺炎なので外に出られないということで、今日欠席とい
うことになりました。誰か叱ってください。ちゃんと寝てい
ない危ない！これからですからね！よろしくお願いいた
します。以上です。どうもありがとうございました。 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

第５８０回 例会 ７月２日 草加市文化会館 

６月２５日の例会記録 

 

２０２４-２５年度 国際ロータリーのテーマ ロータリーのマジック 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ６月１８日 ニコニコＢＯＸ 

金額 47,000 円 累計 936,000 円 

６月１８日  出 席 報 告 

会員総数 34 出席 21 

出席免除  4 ＭＵ  3 

出席適用 30 出席率 80.00 

                                第９グループガバナー補佐   坪田祐貴様 

              どうもこんばんは、草加松原ロータリークラブ、山崎会長をはじめ、今日会田幹事はお

休みなのですが、皆さんに本当に 1 年間ご苦労様でした。私も皆さんに支えながら１年

間やってこられました。本当にありがとうございます。草加松原ロータリーに参加します

と、なんかホットする 気持ちがするのですね。それもなぜかなという風に思いますと、顔

見知りの先ほど山崎会長がおっしゃっていましたけども、山崎会長とはもう３０年以上の

お付き合いをさせていただいていますし、牛山さんとも、もう皆さんと長いお付き合いをさ

せていただいていますので、何か私の故郷に帰ってきたような思いがして、本当に八潮 

みらいにいるよりもこちらにいる方が安心できる気持ちになっています。  

そんな中で、会長・幹事会が年に何回か開きましたけれども、その中で山崎会長がで、凄く厳しい質問をし

ます。そのたびに私がドキドキ、ドキドキしているのですね。 それもですね、やはりロータリーというものはこう

じゃなきゃいけないという強い信念がそういう風に言葉を表しているのではなっていう風に思います。 

絶えず世界平和、あるいはロータリーそのものを真剣に考えていることが本当に会長の口から出ていると

いう風に思っております。そんな中で「ＩＭ」の時に「メンタルヘルス」のことがちょっと話に出たのですね。山崎

会長が、「メンタルヘルス」って何でしょうかという風なやっぱり手厳しい質問がありましてですね、私も単に言

葉だけで言っていたメンタルヘルスが、木山裕策さんお招きして、癌サバイバーというか、癌から立ち直った方

なのですね！ 

皆さんご存じの方はいらっしゃると思いますけれど、その中で自分の人生をもっとこれから楽しく、大いに生き

ていこうという風なお話だったのですけど、そういうお話を聞いて、メンタルヘルスっていうのは、本当に大切だ

ったのだという風な気持ちがして、山崎会長にこれなのだよということをお伝えしたくて、今お話しておりますけ

れども、そういう中で、今山崎会長のから、若い力と会員の増強と２面の中で草加松原ロータリークラブが今

急遽向上に活動もできるという風な状況とおっしゃっていましたので、来年度２０２４-２５年、飯山ガバナー補

佐が中心として、それと先ほどもはなしがありましたけど、草加中央ロータリークラブの４事業を草加松原ロー

タリークラブが快く引き受けていただいたということにガバナー補佐から大変感謝申し上げてこれからの１年間

の草加松原ロータリークラブの益々のご活躍をご祈念申し上げまして、挨拶とかさせていただきます。大変緊

張した中でのお話だったので、ちょっと皆さんに大変お聞き苦しいところがあったと思いますけれども、そういう

ことで、この場をお借りいたしまして、草加松原の皆様、本当に 1 年間ご苦労様でした。それと同時にですね、

私を支えていただきました皆さん、本当に心から感謝申し上げまして、ご挨拶と返させていただきます。本当に

ありがとうございました。 

   幹事報告   二階堂祐司次年度幹事 
 次年度幹事予定者の二階堂です。次年度の報告です。７月２日、レセプションルームで新年度の第一例会

があります。出欠を取りますので皆さんに回します。ぜひ全員参加でお願いいたします。 

それから６月２９日、今度の土曜日です。草加中央から引き継ぎました草加市少年野球連盟主催「草加松

原ロータリークラブ旗争奪学童野球大会」の開会式がございます。集合は現地「そうか公園多目的グランド」７

時３０分集合です。皆さん、黄色いジャンパーを着て、できる限りたくさんお集まりくださいますようお願いいた

します。第１回目です。草加松原ロータリークラブここにあるということで、皆さんで盛り上げていただければと

思っております。 幹事報告は以上です。これで山崎年度の毒舌が聞けないのかと思ったら、ちょっと寂しいの

ですけれども、また来年、皆さんの足を引っ張らないようにお願いいたします。 

 

今後のプログラム 
7/9  誕生祝・結婚祝        レセプション  
7/16 クラブ協議会         レセプション 
7/23 卓話 富永 悟会長     レセプション 

http://frame-illust.com/fi/wp-content/uploads/2015/06/922400f14793698412c79dc007656d5a.png


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山崎 秀美会長 いよいよ今年度最終例会になりました。会田幹事は肺炎になってしまったと言う事で 
残念ですがお休みです。１年間ありがとうございました。 

会田小弥太幹事 最終例会に欠席となり誠に申し訳ありません。次年度の第一例会には元気になって出席 
します。会員の皆様１年間ご協力いただきありがとうございました。 

河井 智栄子様 山崎さん・会田さん 1年間ありがとうございました。 
田中 百代様  山崎会長・会田幹事１年間ご苦労様でした 
飯山 英彦会員 最終例会、会長・幹事・委員の皆さまお疲れ様でした。 

坪田ガバナー補佐・市川ガバナー補佐幹事ようこそお越しくださいました。 
牛山 信康会員 今夜は最終例会、山崎会長・会田幹事のおかげで楽しいロータリーライフでした。 
        坪田さん、市川さんお世話になりました。 
加藤 芳隆会員 山崎会長・会田幹事１年間お疲れ様でした。 

そして富永次年度会長・二階堂次年度幹事宜しくお願いします。１年早いですね！ 
北畠 文康会員 山崎会長・会田幹事１年間お疲れ様でした。いろいろご指導いただき感謝しております。 
        ありがとうございました。 
木村 博行会員 山崎さん・会田さん１年間お疲れ様でした。 

山崎会長今日は美味しいお酒を飲んで下さい。会田幹事お大事にして下さい。 
鈴木  努会員 山崎会長・会田幹事１年間ご苦労様でした。昨年の夏は統計開始以来最も暑い夏でした。 
        今年はもっと暑くなりそうです。熱いお二人ありがとうございました。 
篠宮 時雄会員 山崎会長・会田幹事１年間ご苦労様でした。 
田川 富一会員 山崎会長・会田幹事１年間お世話になりました。 

手足をけがしてしまい永らく欠席していました。 
田中 和郎会員 坪田ガバナー補佐、市川ガバナー補佐幹事１年間お世話になりました。 
二階堂祐司会員 山崎会長・会田幹事１年間お疲れ様でした。山崎会長にお願いです。 

自分の年度が終わったからと言って人の年度の足を引っ張らないで下さい。 
長谷部健一会員 山崎会長・会田幹事１年間ご苦労様でした。楽しい会務運営ありがとうございました。 
松田 龍美会員 山明会長並びに会田幹事１年間ご苦労様でした。 
安田 洋介会員 本日は最終例会、山崎会長・会田幹事１年間お疲れ様でした。 

１年間楽しく活動出来ました。ありがとうございました。 
竹村 美保会員 山崎会長・会田幹事１年間お疲れ様でした。ありがとうございました。 
渡辺美和子会員 山崎会長・会田幹事１年間お疲れ様でした。 
渡辺 直之会員 山崎会長・会田幹事、各役員・委員の皆様ありがとうございました。 

次年度も宜しくお願い致します。 
 

  富永 悟次年度会長 
 皆さんこんばんは、まずもって一昨日、昨日のお通夜、告別式にご参列いただきお香典、お花等をいただきま

して誠にありがとうございました。父は６月１９日に他界いたしました。今まで色々とお付き合いいただきまして本

当にありがとうございました。このような席なのですけれども、７月から始まる第１例会、それから各第９グループ

の第一例会は、お祝いのご挨拶に伺わなければいけないのですけれども、初回のお祝いの場はご辞退をさせ

ていただいて、欠席をさせていただきます。 

第１回から会長職全うできないということで、大変皆様には心苦しく思いますけれども、どうぞご容赦のほどをお

願いしたいと思います。 

次年度はですね、先ほどもちょっと話に出ましたけども新しい事業を草加中央ロータリークラブさんから引き継

ぐ形ではございますけれども、青少年に関する事業を３つ新規に取り入れさせていただいて、新しく次世代に向

かって羽ばたくであろう若者のサポートを重点的に取り入れていきたいと思っております。皆様方と一緒に新し

い事業を通しても楽しくロータリー活動を進めていきたいと思っておりますのでどうぞよろしくお願いいたします。 

実はここにターゲットと同じバッチをいただいて付けています。来年度の国際ロータリテーマが「ロータリーの

マジック（The Magic of Rotary）」ということになっております。ロータリーの魔法ですね。ただ、これはロータリー

が魔法使いのように簡単に奉仕をしているっていうわけじゃなくて、我々が汗水垂らして行う事業がまるで魔法

のようになるのではないかと言う事に願いを込めた標語になっております。どうぞよろしくお願いいたします。 


